



Nombre del Alumno: clara Belén Vázquez González

Nombre del tema: Informe de la figura Humana

Parcial:2

Nombre de la Materia: Psicometría

Nombre del profesor: Maricelis Galdámez Gómez

Nombre de la Licenciatura: psicología general

Cuatrimestre:3ro

Expediente de: Luis Fernando

Nombre: Luis Fernando Morales Morales

Fecha de nacimiento: 5 de noviembre de 1999

Ocupación: Estudiante (ingeniería en agronomía)

Fecha de evaluación: 7 de julio de 2022

Expediente de: Luis Fernando

Motivo de evaluación es

- Evaluar la personalidad, a través del dibujo de la figura humana

Batería de pruebas aplicadas

Figura humana Test proyectivo de Karen Machover

Objetivo es poder evaluar la personalidad de Luis Fernando a través del dibujo de la figura humana y con el único objetivo que así Luis puedan plasmar y expresar sentimientos y sus actitudes en sus dibujos o puede ser símbolos antes de poder transmitirlos en palabras.

Que mide y que parte mide: Poder evaluar la personalidad de Luis Fernando a través del dibujo de la figura humana, para así poder proyectar todos los rasgos significativos y útiles para poder tener un mejor diagnóstico.

Descripción, análisis e interpretación de los resultados

Figura Humana

Descripción

En este test aplicado al joven Luis Fernando se pudo observar que al dibujar realizó una imagen de sí mismo en el movimiento la figura tiene una representación de movimiento estático fue realizado ordenada mente iniciando desde la cabeza en la línea media tiende a tener rigidez que equivale a la defensa contra lo reprimido contra un medio ambiente amenazador prácticamente la figura esta dibujada en medio de la hoja como tiende a poseer alta estimación de sí mismo, en la cara se pudo observar que tiene una tendencia a estar deprimido ser inadaptable social, en los ojos se percibió vagamente, tiene una tendencia a inmadures emocional y egocéntrico mientras que en la cejas se tiene un reforzamiento y cuidado personal, como al igual en las orejas muestra una tendencia a susceptible a la ofensa y resistente a la autoridad, tiene una tendencia psicosexualmente inmaduro, la nariz, boca y los labios muestra una tendencia con su sexualidad ya que puede observarse características como la forma de la boca es afeminado, con la forma que está hecha el cuello se observa que tiende asociarse con impulsos de mal humor, tanto como los brazos puede ser un sujeto agresivo o bien una persona con falta de cariño y inseguridades, en las manos se observa que esta sombreada a lo que conlleva vigorosamente culpabilidad con relación a impulsos agresivos, y mientras en los brazos se observo que tiende a tener sentimientos de inferioridad.

Análisis e interpretación de resultados

El joven Luis Fernando en el aspecto formal, estructural o expresivo realizó una imagen de sí mismo tiende a sentimiento de inferioridad, inestabilidad, como también inseguridad y inmadures emocional lo que tiende a tener un conflicto entre el individuo y su entorno. Como también presenta conflictos al comunicarse y todo ello se debe alas tendencias de arranques de mal humor, imposibilidad. Como también existen indicadores de conductas afeminadas como conflictos sexuales por lo que se puede inferir de todos estos aspectos ya mencionados infieren y generan una tendencia de un deterioro en sus relaciones interpersonales. Podemos ver que tiene un desequilibrio entre el y su conducta impulsiva, y esto puede ser a causa de los posibles indicadores proyectivos que tiende a manifestar conflictos con su masculinidad, mal humor y sus sentimientos de inferioridad, de esto se puede entender que el joven tiene la tendencia de carecer de autocontrol y dejarse llevar por sus impulsos y eso hace que el vaya acumulando conflictos con el mismo. Por último, el joven tiende a manifestar una vida sexual conflictiva.

Actitud durante la evaluación

Al iniciar con la aplicación del test, el joven se muestra dispuesto a realizar la prueba, como también se mostro poco nerviosismo de su parte, al estar realizando el dibujo realizo cometarios como, no se dibujar, no te vayas a burlar de los dibujos que yo puedo dibujar bien. Durante la realización del dibujo mostro concentración, como también estaba realizando los dibujos con un trazo suave y estaba realizando pocos borrones y también va haciendo bromad sobre sus dibujos. La primera figura que realizo fue masculina, Durante las preguntas mostro más nerviosismo a la hora de contestarlas y demoro un poco más.

Conclusiones

Es una persona vanidosa tiende hacer un tanto perfeccionista en lo físico que es un sentimiento de inferioridad al igual que le importa su cuidado personal al igual que puede tener falta de cariño e inseguridades eso con lleva a tener un comportamiento que quizás no desea y posiblemente eso conlleva a no poder relacionarse más.

Sugerencias

Empezar a trabajar con su personalidad al igual que se debe afirmar bien si lo que se arrojó en el diagnostico esta en su totalidad cierta posteriormente empezar a trabajar con lo que es por qué lo conlleva a tener ese tipo de comportamiento, uno de los posibles ejercicios que tenga un mejoramiento es realizar una carta a tu yo del pasado eso le ayudara a reconocer y valorar perdonarse a uno mismo implica reconocer las emociones negativas que un error cometido en el pasado nos produce y decidir que pierdan fuerza en nuestro presente

FIRMA

Evaluadora

Clara Belén Vázquez González

Estudiante en Psicología General en la universidad Del Sureste (UDS)